

Mitteilung über die offiziellen Gespräche
zwischen dem Generalsekretär des ZK der SED
und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR
und dem Generalsekretär
des ZK der Arbeiterpartei Äthiopiens,
Vorsitzenden
des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates
und Oberkommandierenden der Revolutionären Streitkräfte
des Sozialistischen Äthiopien

Mit der Unterzeichnung einer Vereinbarung über die Zusammenarbeit der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Arbeiterpartei Äthiopiens (APÄ) wurden die offiziellen Gespräche zwischen dem Generalsekretär des ZK der SED und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR, Erich Honecker, und dem Generalsekretär des ZK der APÄ, Vorsitzenden des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates und Oberkommandierenden der Revolutionären Streitkräfte des Sozialistischen Äthiopien, Mengistu Haile Mariam, am Freitagvormittag im Hause des Zentralkomitees abgeschlossen.

Die Vereinbarung über die Zusammenarbeit zwischen der SED und der APÄ wurde in Anwesenheit von Erich Honecker und Mengistu Haile Mariam vom Mitglied des Politbüros und Sekretär des ZK der SED Horst Dohlus und vom Sekretär des ZK der Arbeiterpartei Äthiopiens, Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen, Dr. Ashagre Yigletu, signiert. Der Unterzeichnung wohnten die Mitglieder und Kandidaten des Politbüros des ZK der SED Hermann Axen, Werner Felfe, Herbert Häber, Kurt Hager, Joachim Herrmann, Werner Jarowsky, Egon Krenz, Konrad Naumann und Inge Lange sowie die Teilnehmer an den Gesprächen bei.

In dem vorausgegangenen Meinungsaustausch, an dem erneut führende Persönlichkeiten beider Staaten teilnahmen, hatten beide Gesprächspartner die Parteivereinbarung als einen weiteren wichtigen Schritt zur Vertiefung der Zusammenarbeit der SED und der APÄ, der DDR und des Sozialistischen Äthiopien gewertet.

Diese Zusammenarbeit, so wurde betont, habe ihre Grundlage in den Beschlüssen des X. Parteitages der SED und des Gründungsparteitages der APÄ sowie in dem vor fünf Jahren abgeschlossenen Freundschaftsvertrag der DDR und des Sozialistischen Äthiopien. Einen wichtigen Grundstein für die Vertiefung der vertrauensvollen Beziehungen und des beiderseitig nutzbringenden Zusammenwirkens stelle auch das Abkommen über die langfristige ökonomische und